

Weißt du....

Von abgemeldet

Fragt mich nicht. Bitte, bitte fragt mich nicht -_-*

~

Weißt du.....

Weißt du, wie es ist zu fliegen?

Sicherlich, in einem Flugzeug war ein jeder schon mal.

Aber ich meine richtiges, schwerelos erscheinendes Gleiten, so ...frei.

Ich würde es so gerne erleben, den grenzenlosen Himmel erforschen und durch feuchtnasse Wolken schweben.

Frei.

Ist das frei?

Ich weiß es nicht, doch wünsche ich es mir, um wenigsten....träumen zu können, in der Lage zu sein eine Vorstellung zu bewahren, die, wenn vielleicht auch nie in Erfüllung gehend, wenigstens Hoffnung verspricht, und mir solche verleiht.

Hoffnung, Freiheit.

Zwei Worte, für jeden in seiner Bedeutung verschieden, und doch, im Grunde gleich.

Ich bin Gundampilot.

Für viele ein Begriff des Schreckens, genau das Gegenteil von jenem,
welches Ahnungslose ersehnen.

Doch, wie erschreckend die Ironie einen zu täuschen ersucht, bin ich letztendlich das,
was die angestrebte Erlösung verkörpert und so aus Unwissenheit oder gar Ignoranz
dem

Irrglaube folgend geächtet wird.

Ich kämpfe für den Frieden, um all jene Unschuldige, deren jeglicher Lichtblick an
einem

Abhang in Scherben zu zersplittern droht, zu Rast kommen zu lassen; für die
Hoffnung,

um solche, die diese Tugend in der heutigen Zeit noch ihr Eigen zu nennen vermögen,
endlich auch Erfüllung zu gewähren undfür die Freiheit, deren klare Vorstellung
meines Traumes auch ich gerne anzustreben suchte.

Fliegen.

Was macht es schon, wenn es nicht dem Bild entspricht, welches ich mir täglich in
meinen Illusionen ausmale?

Was ist so schlimm, wenn mich meine eigenen Fantasien
täuschen?

Sollte ich dann, wenn ich in der Lage bin meine Träume zu erfüllen, feststellen, dass
sie

wie Seifenblasen zerplatzen und wie Rauch der Unsichtbarkeit entfliehen, dann weiß
ich

doch wenigstens, dass ich die Möglichkeit ihrer Vollführung erfuhr und ich meine Ziele erreichte. Die Ziele, welcher ich kämpfte; Hoffnung, Frieden.

Und ich bin frei...

~